

Une fois de plus, On est pas passé loin !

Pantin, le 24 Juillet 2023

A l'aube des Jeux Olympiques et Para-Olympiques, la France est en bonne voie pour obtenir sa première médaille d'or, s'agissant du nombre d'agents pénitentiaires victimes d'agressions violentes, de tentatives de prises d'otages ou de meurtres.

Après la tentative de prise d'otage d'un de nos collègues au CP de LAON le 16 juillet dernier, signée d'un détenu bien connu pour sa dangerosité et sa radicalisation qui, à l'aide de deux tessons de bouteille, a tenté d'attenter à la vie d'un agent en criant « ALLAH AKBAR », causant des blessures physiques et psychologiques à notre collègue et camarades.

Ces formes d'agissements ne cessant de s'accroître avec l'inertie de nos autorités, un nouvel événement s'est malheureusement produit dans une autre structure.

En effet, hier dans la matinée au CP PERPIGNAN, un détenu connu par son comportement instable et sortant du QD, se rendant à une audience auprès de l'officier de bâtiment en vue de sa ré-affectation en cellule classique, s'est jeté sauvagement sur un Surveillant en le menaçant d'un poinçon pointé sous sa gorge. Ce dérangé hurlera en même temps, « c'est une prise d'otage, appelez le GIGN ».

Notre collègue a su se libérer de ce forcené grâce à la seule réactivité de ses camarades qui ont réussi à le distraire et donner l'alarme. Le pire, voire l'irréparable aura été évité encore une fois grâce au professionnalisme des personnels. Cependant, cet énerguemène armé aura réussi dans le même temps à blesser notre collègue. A cette suite et après multiples provocations envers les agents de l'étage et ceux arrivés en renfort, plusieurs personnels seront blessés lors de sa maîtrise et sa conduite au quartier disciplinaire.

L'UFAP UNSa Justice félicite les Personnels pour leur courage et grand professionnalisme et les soutient dans le mouvement de protestation en cours à PERPIGNAN.

L'UFAP UNSa Justice ne cesse de dénoncer la surpopulation pénale qui gangrène le fonctionnement de nos structures. Il est clair que ce sur-entassement volontaire de personnes détenues soit un des facteurs imparables de la montée de la violence dans nos détentions. Mais nos législateurs et décideurs semblent se foutre de nos préoccupations et de nos vies !!!... Il est temps que l'état se réveille et trouve vite des solutions !

L'UFAP UNSa Justice condamne fermement ces menaces et actes de violences, de plus en plus importants sur l'échelle de la gravité, de la part d'une voyoucratie qui ne craint plus l'autorité de l'état. Nous exigeons des sanctions exemplaires !

L'UFAP UNSa Justice souhaite un prompt rétablissement à nos collègues et les assure de son soutien.

L'UFAP UNSa Justice exige des gratifications pour les personnels blessés au service de l'état !

L'UFAP UNSa JUSTICE, L'ENGAGEMENT QUOTIDIEN AU SERVICE DU TERRAIN !

Le Secrétaire Général,
Emmanuel CHAMBAUD